



Sebastián Bellagamba **ISOC**

Sebastián Bellagamba es el Director Regional para América Latina y el Caribe de Internet Society. Antes de unirse a ISOC, Sebastián trabajó en la industria de Proveedores de Servicio de Internet, fundando y administrando diversos ISPs en Argentina, así como conduciendo diferentes operaciones regionales en América Latina. En ese entonces, fue también Presidente de la Cámara argentina que agrupa a la industria de Internet (CABASE). Sebastián tiene también una extensa carrera en organizaciones internacionales relacionadas con Internet, habiendo sido miembro del Comité Fiscal de LACNIC, Presidente del Capítulo Argentina de Internet Society, Presidente del Grupo de Trabajo en IPv6 de Argentina; También fue miembro del Concejo de la Organización de Apoyo de Direcciones (ASO) de ICANN, siendo el Chairman de este Concejo en 2006 y 2007. Sebastián es ciudadano argentino, y vive en Montevideo, Uruguay